

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1130>

Gouwa

- Ecole et Cinéma - Le roi des masques -



Date de mise en ligne : avril 2011

Texte écrit en collectif par la classe de cycle 3



par Noémie

« Je m'appelle Gouwa,

j'étais à l'orphelinat.

On m'a déjà vendue sept fois,

à chaque fois les familles m'ont ramenée

car malgré mes cheveux courts et mes habits de garçon,

elles ont découvert que j'étais une fille...

Un jour, pourtant,

un monsieur est venu me chercher,

il m'a acheté et tout à commencer...

Lui comme les autres, au début,

ne s'est pas douté que j'étais une fille.

Il m'a demandé de l'appeler « Yé-Yé ! »

ce qui veut dire « grand-père »...

Peu de temps après « Yé-Yé »,

le roi des masques,

a découvert que j'étais une petite fille âgée de huit ans.

Il m'a demandé de ne plus l'appeler « Yé-Yé ! » mais « Maître Wang »...

J'étais en train de regarder les masques de maître Wang,

jusqu'au moment où

j'ai mis un masque trop près de la bougie.

Le masque a pris feu,

je l'ai lancé dans la paille,

le bateau s'est enflammé.

J'ai envoyé maître Yang en prison

car j'ai aidé un petit garçon à s'échapper

des mains des deux hommes qui l'avaient kidnappé.

La police a accusé Maître Wang du vol du petit garçon

et moi je suis seule avec son singe,

je suis triste.

...Je suis la petite fille du roi des masques Maître Wang.

Il m'a appris son secret.

Nous nous amusons à aller le plus vite possible

pour changer nos masques.

»